



Des Roumains de Sisesti arrivent en juillet

La réciprocité est centrale dans les échanges entre Clisson et Sisesti, en Roumanie. Les Clissonnais recevront les Roumains fin juillet, après avoir été reçus par eux avant les confinements.

Mercredi, au début de la réunion de préparation de la réception à Clisson des habitants de Sisesti en Roumanie, Denise Merlet, une des personnes à l'origine de l'association Amitié France Roumanie, pays Clissonnais Sisesti, a demandé à chacun des présents de se présenter. Dans l'assistance, le micro est passé de mains en mains et, pratiquement à chaque fois, le discours des bénévoles de Clisson et alentours mentionnait et les conditions de leur réception. Nous accueillerons une famille avec un enfant, a informé l'un d'eux. Nous avons été super bien accueillis en Roumanie, nous tenterons d'avoir un accueil de même niveau », a assuré un autre.

30 ans d'hospitalité
Ceux qui accueillent pour la première fois comptent bien poursuivre avec l'association jusqu'à son prochain séjour en Roumanie, pour être à leur tour accueillis. Ces va-et-vient d'hospitalités expliquent certainement pourquoi, depuis

30 ans, l'association tient, même sans jamais être devenue un jumelage. La réciprocité est certes une sorte d'obligation, mais elle n'est pas du tout contraignante, elle est désirée. Les membres de l'association française sont heureux d'accueillir les Roumains, et ces derniers seront ravis de les inviter chez eux. Mais pas seulement. Chacun organise des activités pour satisfaire l'autre. De nombreuses visites
Les Roumains de Sisesti viennent du 26 juillet au 1er août. Après un accueil des Roumains à la Garenne-Valentin, mercredi 26 juillet, et une réception officielle par la ville de Clisson jeudi 27, les Roumains visiteront plusieurs entreprises locales : ADI, Jussieu, Elys, DEMGY... Puis la base sous-marine de Saint-Nazaire, et les chantiers de l'Atlantique. Ils assisteront, sous les Halles de Clisson, à des danses et initiation par le Cercle Olivier de Clisson. Ils visiteront le Musée du Vignoble au Pallet, dîneront au son de l'orchestre du Fief des Pommiers, et repartiront le mardi 1er août. Vous pourrez vous inscrire pour accompagner chacune des activités », a proposé Denise Merlet aux bénévoles qui

accueilleront chez eux les Roumains. Ils accueillent et participent à l'organisation des activités. Et s'ils ne peuvent pas, je suis sûr que, dans votre entourage, des gens le pourront, a-t-elle poursuivi.

Contact : 06 18 47 30 31 ou mmerlet@wanadoo.fr.



Les bénévoles de l'association Amitié France Roumanie, pays Clissonnais Sisesti accueilleront les Roumains de Sisesti du 26 juillet au 1er août.